
5ettemIn 2007

~ Investita a Castelnuovo

Gravissima anziana
travolta da unlauto

ASSISI- Ancora la questione del Cen- ta'. Siamo quindi come Comitato per
tro Studi sul Turimo di Assisi sul 'la 'Salvaguardia del Centro Studi sul
tappeto. Questa volta sono i lavora- Turismo di Assisi' a richiedere al
tori a manifestare il proprio stato sindaco, agli assessori e ai consiglie-
d'animo e la loro preoccupazione sul- ri comunali del Comune di Assisi, di
la non definizione futura dell'attivi- sostenere e partecipare, nella ma-
ta' universitaria del centro con una niera che ciascuno riterrà più conso-
lettera-appello alle autorita' munci- na, alle iniziative programmate dal
pali. Comitato. La raccolta delle firme si
"Noi lavoratori del Centro Studi sul terrà pubblicamente nel territorio
Turismo di Assisi - si legge in una comunale il 9 settembre prossimo.
nota stampa - rispetto alla paventata La notorieta' didattica del Cts è rico-
ristrutturazione con minacciata nosciuta da anni. Dobbiamo fare
chiusura del Centro stesso, abbiamo tutti uno sforzo perche' questo indi-

1"'YOhl.,.cre.etm;i:OR,UtalO!~it~,~!,,!,;.Q~i'~ide~ç9rimangane~nost~o
. per la. salvaguardia di una realtà cul- temtono comunale. Un patrimomo

turale così forte nel territorio di ap- culturale e formativo - tettnina il
partenenza. Non si poteva rimanere comunicato - ma anche una fonte di
inerti davanti a tanta problematici- lavoro per quanti vi sono dentro".
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Raccolta di firme
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La vittima è ricoverata in

stato di coma nel reparto
rianimazione dell'ospedale

Santa Maria della
Misericordia di Perugia

.E'
ricoverata
in stato
di coma

zia municipale interve
nuta sul posto, il giova
ne, per cause ancora in
corso di' accertamento,
non avrebbe visto la

. donna mentre attraver
sava la strada, e non ha
potuto quindi evitare di
travolgerla. Sulla dina
mica e sulle responsa
bilità dell'incidente so
no state avviati gli ac
certamenti del caso da
parte delle forze dell'or
dine.
Lo scorso 22 agosto, in
un incidente stradale
avvenuto a Rivortorto
di Assisi, un'altra an
ziana settantacinquen
ne, Domenica Bazzof
fia, aveva perso la vita
investita da una Golf
Volkswagen condotta
da un ventenne, poi de
nunciato per omicidio
colposo.

Flavia Pagliochini
Assisi

Ancora un investimen
to stradale che ha
un'anziana come vitti
ma e un giovane al vo
lante dell'auto 'pira
ta'.
Una donna di ottantot
to anni, F.M., è ricove
rata in stato di corna nel
reparto rianimazione
dell'ospedale Santa
Maria della Misericor
dia di Perugia, dopo es
sere stata investita nel
la tarda mattinata di
ieri, intorno alle 11,
mentre attraversava la
strada in Via Arce a Ca
stelnuovo di Assisi.
La donna è stata subito
soccorsa dai sanitari
del 118, che, dopo aver
constatato la gravità
delle lesioni riportate
nello scontro (fratture
multiple e lesioni inter
ne gravissime), ne han
no disposto l'immedia
to ricovero nel nosoco
mio perugino: la pro
gnosi è riservata, ma
pare che le condizioni
della donna siano gra
vissime.
Alla guida dell'auto,
una Fiat Stilo posta sot
to sequestro, un giova
ne di 24 anni originario
di Bevagna, che si diri
geva da Santa Maria de
gli Angeli a Castelnuo
vo.
Secondo una prima ri
costruzione della poli-

Fonderia
Tacconi

• •acquIsisce
la Rcm
• ASSISI - Le Fonde
rie officine meccani
che Tacconi Spa di
Santa Maria degli
Angeli di Assisi, han
no acquisito la Rcm
Castelli di Monteve
glio, in provincia di
Bologna.

l La Rcm, storica offi
cina meccanica del
bolognese -riferisce
una nota della Con
findustria di Perugia
- e' un'azienda ope
rante soprattutto nel
settore automotive,
specializzata nell'as
semblaggio e nella
lavorazione meccani
ca di precisione di
componenti in ghi- I
sa, alluminio ed ac- j

ciaio. Fra i principali./I
, clienti dell'azienda, .
I figurano i piu' impor

tanti nomi della mo
toristica quali Ferra
ri' Maserati, Ducati,
Vm, Lamborghini,
Piaggio, Cnh (Gruppo
Fiat). L'azienda occu
pa circa 100 collabo
ratori e prevede per il
2007 un fatturato pa
ri ad oltre 16 milioni
di euro.
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SCUOLA AL VIA

Mondellini: "Totale sinergia
tra istituzioni escuole"

JBH!DliJilmlmiJ Soddisfatto Zocchetti

-Oltre 2.800 adesioni
Fotografia
Angelucci
a Monreale

• Sono 872
gli alunni
alla primaria
e 572 ai nidi

BASTIA UMBRA - Una conferenza stampa congiunta
per ribadire che la scuola è un punto fermo dell'azione
dell'amministrazione, e che dirigenti scolastici e co
mune collaborano in sinergia permigliorare e risolvere
le problematiche. "Il rapporto con le scuola, ha spiega
to l'assessore Belli, è centrale nel lavoro dell'ammini
strazione. Le problematiche vengono affrontate tem
pestivamente, e insieme. Bastia è una realtà dinami
ca, penso alle coppie che vengono da fuoti per lavorare
da noi, e una realtà dinamica offre più complicazioni.
Abbiamo comunque lavorato in sintonia, e lo faremo
sempre: penso agli am-
pliamenti delle scuole di
Via Pascoli e in via Trenti
no, ma anche al bando per
la nuova scuola di XXV
Aprile, che soddisfi le esi
genze di tutto il compren
sorio. Abbiamo indubbia
mente bisogno di fare un
salto di qualità, ma i no
stri standard sono già otti-
mi: penso al corso di educazione musicale che prende
rà il via quest'anno, e agli altri progetti culturali che
abbiamo fatto in passato". Concorde la dirigente delle
scuole primarie Loredana Mondellini, che oltre a forni
re "numeri rilevanti" (872 alunni nella scuola primaria
e 572 ai nidi per l'infanzia, 160 unità di personale
docente e non), parla di "totale sinergia tra istituzioni
e scuole: penso al progetto musica, con 6 cori in sei
scuole elementari, servizi sociali, la sperimentazione
della lingua inglese, lo psicologo a scuola". Non da
meno il dirigente scolastico Giuseppe Santino, che
parla di "condivisione di scelte formative, con il comu
ne che sostiene ed integra le campagne delle scuole
contro la dispersione scolastica. I problemi ci sono, è
inevitabile in una realtà in continua crescita, ma tra
noi e l'amministrazione c'è una buona dialettica".

FlaviaP~ini

ABastia Successo per la raccolta di firme

Roldano Boccali
Bastia Umbra

Il comitato area ex Deltafina comuni
ca che sono circa 2.800 coloro i quali
hanno firmato finora la petizione.
Soddisfazione per questo risultato è
stata espressa dallo stesso presidente
del comitato, Sergio Zocchetti. Ora
l'obiettivo è quello di superare quanto
prima il numero delle tremila adesio
ni.
"Tanti cittadini - spiega Zocchetti 
hanno già firmato, al di là della loro
appartenenza politica. Il nostro
obiettivo è soltanto quello di ottenere
uno stop alla modifica deliberata
dall'Amministrazione comunale che
ha cancellato le scuole e vi ha dise-

gnato un grosso edificio per il com
mercio. Non siamo mossi da una
volontà di contrapposizione politica
verso i programmi di questa Ammini
strazione comunale, ma dal desiderio
di bloccare una decisione sbagliata
per Bastia. La zona dell'ex Giontella si
presta benissimo ad accogliere un
altro insediamento scolastico, dopo
quello dell'ex ospizio". Le tante firme
raccolte finora rappresentano, secon
do lo stesso presidente, la volontà di
partecipazione dei cittadini alla vita
pubblica, con particolare attenzione
alle scelte importanti in materia di
urbanistica e viabilità. L'Ammini
strazione è chiamata a tenere in debi
ta considerazione quella che è la vo
lontà popolare. "Ci piace pensare 
sottolinea Zocchetti - che chi ricopre
cariche istituzionali, nel momento
in cui è investito di questo gravoso
quanto impegnativo compito, smetta
le vesti di una parte politica e recepi
sca la chiara volontà popolare espres
sa con gli strumenti che la democra
zia le consente. Con questo spirito,
rinnoviamo l'auspicio che la variante
adottata sia abrogata e vengano ripri
stinate le precedenti previsioni urba
nistiche finalizzate ad una valorizza
zione dell'area unitamente al rispet
to delle sue caratteristiche architetto
niche. Non vogliamo - prosegue Zoc
chetti - che l'interesse dei pochi pre
valga su quello dei più. Ribadiamo la
nostra partecipazione alla marcia del
15 settembre indetta dal comitato
Mezzomiglio" .

• ASSISI - La fotogra
fia d'arte sbarca in Si
cilia grazie alla capa
cita' professionale
del noto fotografo as
sisano, Andrea Ange
lucci con la mostra
del 15 settembre pres
so il salone San Pla
cido del Palazzo Ar
civescovile di Mo
nreale. Sedici sono le
immagini fotografi
aventi per oggetto i
"Sentieri francesca
ni".
"E' una mostra im
perniata sulla rivisi
tazione degli am
bienti e dei soggetti
che hanno dato iden
tita' agli scenari di
Francesco - commen
ta Angelucci - i cui
scenari eterni il tem
po non è riuscito a
piegare". Con questa
nuova proposta l'ar
tista continua il suo
intento professionale
nel cantare le "pic
cole" cose francesca
ne come le pietre, i
nodi degli alberi, i
petali dei fiori. L'e
sposizione di Mo
nreale si concludera'
il 30 settembre.

L. e.
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